

ちょこっと

ご近“助”会 NEWS

NO.1 2023年4月

はじめまして

「ご近“助”会」ってなあに？

今、杉並区では、住み慣れた街でこれからも安心して暮らせるように「ささえあいの地域づくり」をめざし、区内に20ヶ所ある「ケア24」の圏域ごとに第2層協議体を構成して、地域ごと活動を進めています。この西荻・善福寺地域では、2019年から「ちょこっとご近“助”会」(通称「ご近助会」)が活動しています。



井荻会館で和気あいあいと
会合している様子 →



どこの地域？

ケア24善福寺のエリアです。西荻北3・4・5丁目
善福寺1・2・3・4丁目 です。

どんなメンバー？

現在、4つの町会（善福寺町会・井荻自治会・井荻三丁目会・さくら町会）代表者や地域のサロンの活動者が中心になり、毎月、井荻会館を会場に集まっています。これから地域活動をする方とつながり、参加者を増やしていきたいです。

これまでの活動は？

- ♥西荻善福寺の地域の良さを知ろう。「住環境や安全と交通、福祉」のテーマで学ぶ。～地域診断の方法を取り入れて～
- ♥「地域で見守る認知症」をテーマに勉強会
- ♥「防災」について知る、考える取組み など

“自分の命は自分で守る”当たり前のことですが、お独りでは難しい人もご近所にいます。乳幼児から高齢者、障がいのあるなしに関わらず、いろいろな方を理解し、互いがつながり助け合うことで、少しでも安心して暮らすことができる街にしたいです。

みんなで見守り、つながり支え合う地域社会に向けて ご一緒に考えていきましょう。

ご近“助”会 会長 田中裕治

2023年の活動は？

街の皆さんからのご意見、
楽しいアイデア
を募集中！！

地域で活動している方！
耳より情報お寄せください。
何かご一緒にできたらいい
ですね。

子どもたちから
ご高齢の方まで
参加できる企画
ができればいい
ですね。

